

**Zeitschrift:** Actio : un magazine pour l'aide à la vie  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge Suisse  
**Band:** 96 (1987)  
**Heft:** 3

**Artikel:** Muba : ils seront quatre  
**Autor:** Baumann, Bertrand  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-682100>

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 21.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## ÉVÉNEMENT

**La Croix-Rouge suisse et trois membres corporatifs tiendront un stand commun lors de la prochaine Foire suisse d'échantillons à Bâle (14–23 mars 1987)**

# Muba: ils seront quatre



CRS



SSS

*Bertrand Baumann*

**L**a Croix-Rouge suisse et trois membres corporatifs, la Rega, l'Alliance suisse des samaritains ainsi que la Société suisse de sauvetage, présenteront leurs activités sur un stand commun lors de la traditionnelle et célèbre Foire suisse d'échantillons, plus simplement dénommée aujourd'hui «la Muba», qui se tiendra à Bâle du 14 au 23 mars prochain.

Placée sous le thème «Sauver et aider, chacun de nous doit s'y préparer», l'idée directrice de cette présence commune est de présenter au public quelques aspects concrets de l'aide et par là-même montrer toute la diversité des savoir-faire que ce terme implique.

Les démonstrations de sauvetage nautique par la Société suisse de sauvetage (SSS) constitueront l'un des points forts de cette exposition. Une piscine sera en effet aménagée à cet effet et permettra aux sauveteurs de la SSS de

montrer les bases du sauvetage nautique ou quelques techniques particulières, comme celle du lancer de la balle de sauvetage. Les classes d'école, après inscription préalable, pourront participer à ces démonstrations. Une collation sera ensuite offerte aux participants à ces exercices plus éprouvants qu'ils n'y paraissent. Les visiteurs pourront s'informer plus amplement sur les activités de la SSS grâce à un montage vidéo réalisé par elle.

La Garde aérienne suisse de sauvetage (Rega) procédera également à des démonstrations de sauvetage assez spectaculaires à l'aide d'une Alouette 310 B et de son équipage au complet, en simulant une intervention en faveur d'un cycliste accidenté.

Les sauveteurs de la Rega répondront également aux questions du public sur la nature des différentes opérations de sauvetage réalisées par la Rega ou sur les caractéristiques techniques du maté-

riel utilisé.

L'Alliance suisse des samaritains organisera quant à elle un parcours de sauvetage, le long duquel le visiteur sera amené à tester ses connaissances des règles de premiers secours. Que faire lorsqu'un cyclomotoriste est victime d'un accident? Quelles mesures prendre en cas de brûlures? Quelle attitude adopter avec des gens se trouvant sous l'emprise de l'alcool ou de drogues? A chaque fois, des experts montreront quel est le comportement correct à observer. Sur ce même parcours, des infirmières du Laboratoire central de transfusion de sang de la CRS mesureront gratuitement la pression sanguine des visiteurs et répondront à toutes les questions concernant le sang.

La Croix-Rouge suisse sera également présente par le biais de son exposition itinérante «Au carrefour de la technique et de l'humain». L'hôpital de Bâle et le Service d'information sur les professions de

la santé de la CRS informeront conjointement le public, notamment les jeunes en âge de choisir un métier, sur les différentes professions de la santé.

L'exposition relative aux opérations de secours de la CRS à l'étranger montrera la transition entre aide d'urgence ou en cas de catastrophe et aide à long terme, telle l'aide à la reconstruction ou la coopération au développement. Sur ce stand, le visiteur trouvera également des tentes de nomades et de réfugiés africains, une unité d'apprentissage pour le lait ainsi qu'un champ potager, avec un puits et des outils traditionnels. Il pourra par ailleurs goûter un bol de «soupe au lait» enrichie, comme celle que l'on distribue aux victimes de la famine dans le tiers monde.

Enfin, un stand d'information central aidera le public à se retrouver dans les domaines d'activité des différentes institutions de la Croix-Rouge, établies en Suisse. □

*Rega*

ASS